



Nr. 26 / 29. März 2021

Untersuchungsausschuss befragt ehemaligen Innenminister

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 81. (Beweisaufnahme-) und 82. (Beratungs-)Sitzung zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme hörten die Abgeordneten den ehemaligen Innenminister Klaus Buß zu dessen Tätigkeit als Sonderbeauftragter an.

In der Beratungssitzung planten die Ausschussmitglieder die weitere Beweisaufnahme und erörterten Verfahrensfragen.

Die nächste Beweisaufnahmesitzung ist geplant für den 19. April, 9.45 Uhr.